
第1031回例会

　　副会長 渡邊照芳　 幹事 内田憲一　

会長　西原克甫君

せせらぎ三島ロータリークラブ

2011.1.28（木）晴

SESERAGI-MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

ロータリーソング  「それでこそロータリー」

例会場 ブケ東海三島

TEL.055－984－0120

毎週金曜日　第1・第3 夜間例会

2010～2011年度  RI会長  レイ・クリンギンスミス　

RIテーマ  BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS      地域を育み、大陸をつなぐ

クラブテーマ 「親睦をもっと深め、心の奉仕を行動で示そう」 会長　西原克甫

クラブ

週 報

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F

TEL.055－976－6351 FAX.055－976－6352

http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp

会長挨拶

石井（和）君、遠藤君、服部君、渡辺君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

22/31　　 　70.97%　　　　25/31　　 　80.65%

25/29　　 　86.21%　　　　　　　　  　34名

司会：土屋　巧君　指揮：久保栄子君

幹事 内田憲一君

幹事報告

先月末で、山梨君・新井君の二名が残念ですが退

会しました。

2月12日　伊豆ようらんパークで　ＩＭ　が行わ

れます。

全体会議は大仁区民会館で行います。懇親会はよ

うらんパークの一階です。尚、懇親会に出る方で

お酒を召し上がる方はマイクロバスを出します

ので利用ください。

三島駅南口　1時40分発　市役所前　1時50分　

ブケ東海　　2時発

１．

２．

11月10日　　岡　良森君会員誕生日

ロータリー活動及び情報をお知

らせいたします。

「ロータリーの綱領」の和訳につ

いて、異論の多い「綱領」の和訳、

現在の「綱領」は分かりにくく、ロ

ータリーの綱領がわかりづらい

ことは、とりもなおさず、

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

ロータリーがわかりづらい、そこで、「綱領」をもっと

わかりやすくするための調査、研究が不可欠と考え、

ガバナー協議会の承認を受けて綱領等翻訳問題調査

研究小委員会を立ち上げてアンケートを実施し、皆様

から戴いた、ご意見を参考にさらなる検討を重ねてい

るそうです。詳しくは、地区ホームページを見て下さい。

次に国際ロータリーは、2011年7月1日～2014年6月30

日にかけて、４つの新しい試験的なプログラムを実施

しますので、参加クラブの募集をしているそうです。

①�《衛星クラブ試験プログラム》

参加クラブは、週の間に異なる曜日、場所、時間を設定

して、１週間に複数の例会を行う事ができます。

②�《法人会員試験的プログラム》

定められた入会承認手続きを通じて、クラブの所在地

にある法人や会社がロータリークラブの会員となる

ことを認めるものです。これらの法人や会社は、クラ

ブ例会に出席する人物を最高４名まで指定し、プロジ

ェクトでの奉仕やクラブの事柄に関する投票を行い、

クラブ役員やクラブ委員会の任に当たることができ

ます。

③�《準会員試験的プログラム》

準会員となる人は、一定期間に正会員になることを視

野に、ロータリー・クラブや会員と親交を結び、プログ

ラムやプロジェクトに参加し、クラブ会員にどのよう

なことが期待されるのかを知ることができます。

④�《革新性と柔軟性のあるロータリー・クラブ試験的

プログラム》

参加クラブは、クラブ会員と地域のニーズに適したク

池田龍司君（ガバナー補佐・伊豆中央ＲＣ）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

ラブを運営を独自に決定することができます。クラ

ブは標準ロータリー・クラブ定款とロータリー・クラ

ブ細則に変更を加える許可が与えられますが、RI人

頭分担金の要件に変更を加えることはできません。

試験的プログラムへの参加申請書の提出締切日は、

2011年4月1日です。

次回の理事会に掛けて参加するようでしたらクラブ

総会に掛けたいと思います。

過日、のニュースに気になるものがありましたので

お付き合い下さい。

オーディオブックが電子書籍の可能性を開く、美少

女が名作を読んでくれる「朗読少女」のブレイクぶり

と言う見出しでした。各社から新製品のリーダーも

発売され、ようやくハード面でも出そろった感があ

る電子書籍。そんな中、登場したのが「朗読少女」とい

う新しいコンテンツ。その名の通り、読んで欲しい本

を「乙葉しおり」という架空の少女が朗読してくれる、

iPhon・iPad用のアプリケーションだそうです。

朗読は人気声優の「ささきのぞみ」が担当し、2010年7

月19日の発売からすでに20万ダウンロードされてい

るそうです。本のラインナップは、青空文庫を中心と

したいわゆる著作権切れの作品をメインにしている

そうです。

活字離れが叫ばれているなか、「朗読少女」という親

しみやすいキャラクターが古典文学を朗読すること

によって、気楽に小説に接することができ。耳から聞

くことによって活字に対するアレルギーをなくし、

小説の面白さを知るという事は、非常に有意義であ

るように思われます。

私も一度聞いてみたいと思っております。

皆様は、どの様に考えますか??????



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

会員誕生日 １月２日　　鈴木政則君

１月５日　　山本良一君入会記念日

加藤正幸君：本日は卓話です。よろしくお願いします。2

年間区長をを務めている事と長泉町の話をさせてもら

います。

山本良一君：皆様、遅くなりましたが、新年明けましてお

めでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

中山和雄君：今日14：00より富士市で土地境界立会業務

の為早退させていただきます。加藤さん申し訳ありません。

小林　勝君：打ち合わせの為早退させていただきます。

すみません。

久保栄子君：本日早退します。加藤さん卓話聞けなくて

残念です。

スマイルボックス

私の住まいのある人気エリア、長泉町と高田区につい

てお話します。

２期目の区長を務めております。

高田区　世帯数71　住民約210名　70歳以上50名

長泉町　世帯数16,702　人口41，251名

　　　　男性20,872　女性20,379　　Ｈ22.12.1現在

＜区長の仕事＞

区と町のパイプ役

区民・区外者分の集金取りまとめ　各行事の企画と伝

達　物品購入の取りまとめ　防災・消防・防犯の各活

動への啓蒙と実施　近隣区との交流　マンション計画

への折衝　選挙の立会い　敬老会の立会い　町の行事

出席　区内葬儀の弔問　河川清掃　次期区長の選出（選

出方法：元区長5名にて検討会を開き候補者5名を選出

しその中で話し合い決定）

　　　　　↓

ただ、なかなか引受者が決まらずいつも苦労をする。

２年間経験して、区内の様子・区民の人柄がわかった。

近隣役員との交流により新しい人脈ができた。

普段、何気なく区内を回っていたのが区長の肩書きを

背負ったら回りを見る目線が変わった。町とも交流が

でき、特に担当部の行政課とは密な関係ができた。

やはり宴席を何度か持った事がより親しみを持つ要因

になっていると感じた。

区長職は水戸黄門的な部分、役場でも区長名を名乗る

とそれなりの対応をしてもらえる。気分良いものだと

感じた。特に今年は区イベントに町長も出向いていた

だいた事もうれしかった。

いちロ-タリアンとして「奉仕の理想」「皆の為にな

るかどうか」を少しは実行できたと満足しております。

委員長　加藤正幸君出席委員会

ロータリーの友２月号（26～27ページ）に「ロータ

リーの綱領」の和訳について、鳥居滋パストガバナ

ーがアンケート調査結果を報告されていますので、

会員の皆様には是非お読み下さい。

「ロータリーの綱領」について、クラブとしても、

個人としても関心度が低くさらには「ロータリーの

綱領」の和訳についても60％の人がわかりづらいとか、

真意が伝わりにくいとか、何らかの改善が望ましい

と答えています。

幅広い意見もあるようですが、パストガバナーの更

なる続報を期待したいと思います。

綱領の和訳については「友」編集長の二神典子氏が

ロータリーの友1月号24ページ２列目中段より彼女の

見解を述べています。

会員の皆さんには是非一読下さる様お願いします。

委員長　中村　徹君会員組織委員会

幹事 内田憲一君

幹事報告

先月末で、山梨君・新井君の二名が残念ですが退

会しました。

2月12日　伊豆ようらんパークで　ＩＭ　が行わ

れます。

全体会議は大仁区民会館で行います。懇親会はよ

うらんパークの一階です。尚、懇親会に出る方で

お酒を召し上がる方はマイクロバスを出します

ので利用ください。

三島駅南口　1時40分発　市役所前　1時50分　

ブケ東海　　2時発
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卓話

委員会報告

加藤正幸君
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